

Rapport des activités 2022 de Pro Grandson

Mesdames Messieurs,

Ainsi que la coutume le veut, je vais débiter ce rapport par le rappel des buts de notre Société, tels qu'ils sont définis à l'article 2 de nos statuts.

« Pro Grandson a pour but de s'intéresser et de participer à tout ce qui peut augmenter la prospérité et le développement de Grandson et des Tuileries, sur le plan économique, culturel et des loisirs.

...Pro Grandson s'efforcera en particulier de promouvoir l'activité touristique régionale, par la publicité, l'accueil et l'agrément des touristes, l'amélioration des équipements et toute autre mesure adéquate. Pro Grandson collaborera aussi avec toute autre société ou groupement poursuivant des buts analogues.

En respectant ces buts, les membres des commissions et du comité ont travaillé pendant l'année 2022.

Fin des restrictions COVID va de pair avec reprise de nos activités. Voici en résumé nos activités 2022

- **Fête de la Musique**
 - Ou plus précisément « Musique et petits sons. Nous avons soutenu cette manifestation toujours appréciée des habitants. Merci à Annick pour sa brillante organisation.
- **Géographie Lumineuse**
 - Un superbe projet artistique de Mercedes Lara mis en place par Jorge Canete. Nous ne pouvions que soutenir une si belle exposition.
- **Sentier Nature**
 - Un grand travail de remise à niveau du sentier a été réalisé en début d'année, par le Repuis pour les éléments importants, par Bourg Vivace pour le jardin, et par notre commission pour les panneaux et fléchages. Nous avons eu le plaisir de mettre sur pied une nouvelle « inauguration » le 7 mai qui a eu un succès au delà de nos espérances. Magnifique journée appréciée par tous les participants. Il nous reste passablement de travail de maintenance à réaliser.
- **Sortie des aînés**
 - La sortie des aînés a réuni **92 participants** et a connu un grand succès. Tous ont été enchantés et ont souligné l'ambiance conviviale et détendue. L'excursion-surprise s'est déroulée à Fribourg et au lac Noir, et terminée par le traditionnel apéritif au Château.
- **Vide-galetas**
 - Le bilan du vide-galetas s'avère très satisfaisant. Après 2 années que nous pouvons qualifier d'échec, nous avons déplacé son organisation au début septembre et ce fut un succès. Plus de 30 exposants, tous très contents, bonne ambiance, agrémentée par le traditionnel spectacle des Arti-Cirques de Saint-Croix.
- **Sortie des Jeunes**
 - Après 3 ans de pause, COVID oblige, la sortie a pu se dérouler. Ce sont 30 participants qui ont profité d'une journée à EuropaParc. Cette sortie pose toutefois la question de sa pertinence. En effet, si les participants ont

apprécié sa mise sur pied et ont été très positifs, 40 personnes se sont inscrites sur 250 invitations et 10 se sont désistés en dernière minutes.

- **Lieux fleuris**
 - Avec le team et 3 passages les balcons fleuris ont été jaugés, les moyennes calculées et de belles photos vont embellir la distribution des prix qui va suivre en fin d'assemblée.

- Nous avons soutenu financièrement les autres Brandons ainsi que le Bol D'Or en participant à la palette des prix. Par contre nous n'offrons plus de prix scolaire, la Direction Cantonale nous ayant signifié l'interdiction de poursuivre cette contribution.
- Nous n'avons pas organisé de spectacle en 2022, mais avons décidé de contribuer à l'organisation et surtout au financement de 2 spectacles en 2023 en collaboration avec le Croch'Pied

Constations et conclusions :

Après les restrictions COVID, nous avons pu redémarrer passablement d'activités et en avons perdu d'autres. Quelques membres de notre comité nous ont quittés, et d'autres sont arrivés. Un renouvellement lent se dessine, et il doit se poursuivre.

Et surtout, j'aime à souligner l'excellente ambiance au sein de notre comité qui nous permet de relever un nouveau challenge. Je vous en laisse la surprise, prévoyant de développer ce point au chapitre des divers de notre ordre du jour.

Je remercie vivement tout notre comité pour son travail et son engagement.

Le Président :

C. Zellweger